



## REDES DE PODER



### En espera de Trump

En teoría, este lunes será el último día en que el **gobierno mexicano** podría alcanzar algún tipo de acuerdo para detener, o al menos posponer nuevamente, la aplicación de aranceles por parte del gobierno estadounidense, encabezado por **Donald Trump**.

Porque pese a los acontecimientos de los últimos días, lo cierto es que las señales desde **Washington** siguen siendo que este martes habrá **aranceles**, aunque pudiera haber ciertos matices, quizá en el porcentaje. Parece ser que hasta el último momento veremos realmente cuál será el impacto. Atentos.

### Sin garantía de avance

Tras haber sido postergada, nuevamente, e incluso ya hasta prácticamente olvidada, en los próximos días comenzarán los foros nacionales para la **reforma para la reducción de la jornada laboral**, una discusión en la que, por cierto, sigue sin haber un consenso absoluto entre las partes, mismo que se sigue viendo prácticamente igual de lejano que hace unos meses. Y es que ante el inicio del diálogo formal, el sector empresarial ha vuelto a expresarse por una gradualidad en la aplicación, así como advirtiendo de otros "inconvenientes", dicen, como la carga fiscal o el posible impacto

a la productividad. Pero, eso sí, ni siquiera a la conclusión de los foros hay una garantía de que realmente se vaya a tomar algún dictamen para por fin sacarlo adelante, pues ni siquiera en el **Legislativo federal** hay un esbozo de acuerdo. De momento, parece que muy discutida y muy debatida, pero con pocas posibilidades de que realmente llegue a buen puerto.

### La mancuerna para Guanajuato

Curioso, si se le puede llamar de alguna manera, lo que pasó este fin de semana en **Guanajuato** durante los actos públicos de la presi-

dentada **Claudia Sheinbaum** junto a la gobernadora **Libia Dennise Muñoz**. Parece que existe confusión en cuanto a las formas en que se deben solucionar las diferencias políticas, si es que realmente las hubiera.

Se dice que los gritos "espontáneos", pidiendo seguridad, y que tuvieron lugar en el evento de Irapuato, fueron orquestados por algunos morenistas que piensan que de esta manera presionarán a la gobernadora y a la presidenta para que actúen. Ya lo dijo **Claudia Sheinbaum**: esto va más allá de los colores; dejó en claro también que las dos mujeres pueden con esta gran responsabilidad.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

3

03/03/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

REPORTE  
**Indigo**  
CINCO DÍAS